



中春別小学校
学校便り

窓

第3号

発行責任者 校長 盛 繁 治
平成28年5月31日 発行

全力 協力 燃えろ中春っ子!!

4月下旬には発達した低気圧の影響で降雪を記録しましたが、その後の1ヶ月間では日中の最高気温が20度を超える日が多く(30度を超えた日も2日)、草木が萌え、桜も咲き、季節は春から初夏へと大きく移り変わりました。花壇には花苗、学校農園にはジャガイモ、ビニールハウスには野菜の苗が植えられ、子ども達もこれからの成長をととても楽しみにしているところです。

さて、学校の一大イベントである運動会が6月5日(日)に開催されます。先週から特別時間割も生まれ、全校や学年ごとの種目の練習、鼓笛の練習、紅白に分かれての応援練習、リレー練習など、先生方の指導のもと、どの子どもも意欲的に取り組んでいます。また、高学年は種目の練習だけではなく、審判・得点、用具、放送など当日の運営面で必要となる係の準備や練習にも取り組んでいます。当日は保護者や地域の皆様に、子ども達一人ひとりが元気に伸び伸びと活躍する姿をご覧になっていただきたいと思っておりますが、学校としては、今取り組んでいる練習期間(過程)を大切にしていかなければならないと思っています。運動会という行事を当日だけではなく、練習期間も含めて子ども達を成長させる場と考えているからです。運動会が終わった後、子ども達一人ひとりに変容、特に行動や心の面で成長が見られれば、大変嬉しい限りです。

今年のスローガンは「全力 協力 燃えろ中春っ子!!」に決まりました。運動が得意な子ども、そうでない子ども、全員が達成感を味わえる運動会になってほしいと思っています。当日はお父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、そして、たくさんの地域の皆様のご来校を心よりお待ちしております。子ども達の頑張っている姿に大きな拍手、声援を宜しくお願いします。皆さんで楽しい1日を過ごしましょう。

当日は良い天気にも恵まれますように……。



(5月31日 校長 盛 繁治)

今年度も、中春別地域から5名の学校評議員が委嘱されました。委員の方々には、地域の声を学校に届けていただく役目や学校と地域とを繋ぐ役割をお願いしております。行事や授業参観などを通して学校のことを理解していただいたり、評議会で学校への意見等を述べていただいたりします。先日、行った第1回目の評議委員会では、TT指導のこと、運動会のことなどたくさんの意見が出されました。